

# El batacazo italiano en un documental

Un documental recreará de manera minuciosa la Batalla de Guadalajara que tuvo lugar hace 70 años

J.C.

No podía ser mejor momento para presentar este documental sobre la Batalla de Guadalajara, porque en este mes se cumplen 70 años de aquel acontecimiento bélico en el que las tropas italianas del CTV, sufrieron una gran derrota en su intento de tomar Madrid desde Guadalajara, debido sobre todo al mal tiempo que imposibilitó emplear los modernos armamentos que tenía el ejército del fascista Musolini.

El documental ha sido elaborado por Delta Films y Canal Historia. De estas empresas, los representantes quisieron otorgar la tremenda importancia que tuvo esta batalla en el devenir de

la Guerra Civil. Verónica Vigil, una de las guionistas, recalca que "supuso la primera gran derrota del fascismo", haciendo mucho hincapié en la necesidad de dar a conocer en la actualidad un acontecimiento tan importante como esta batalla. Diego Castrillo, director general del Canal Historia, también destacaba el valor histórico de este trabajo.

Para la elaboración del documental, se ha contado con relatos de personas que vivieron aquella batalla, además del testimonio de expertos historiadores como Julio Aróstegui o Paine. En septiembre de este año, el canal temático proyectará el documental sobre esta decisiva batalla de la Guerra Civil.



GUADALAJARA DOSMIL

El diputado de Cultura, Francisco García, junto a Diego Castrillo, director general de Canal Historia, Verónica Vigil y José María Almela, guionistas, directores y productores.